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这样，你们不再作外人和客旅，是与圣徒同国，是神家里的人了。以弗所书二 19
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     「我也知道，在我里头，就是我肉体之中，没有良

善；因为立志为善由得我，只是行出来由不得我。故此，

我所愿意的善，我反不作；我所不愿意的恶，我倒去作。

若我去作所不愿意作的，就不是我作的，乃是住在我里

头的罪作的。我觉得有个律，就是我愿意为善的时候，

便有恶与我同在。因为按着我里面的意思，我是喜欢神

的律；但我觉得肢体中另有个律，和我心中的律交战，

把我掳去叫我附从那肢体中犯罪的律。我真是苦阿，谁

能救我脱离这取死的身体呢？感谢神，靠着我们的主耶

稣基督就能脱离了。这样看来，我以内心顺服神的律；

我肉体却顺服罪的律了。」（罗七 18-25）

     「如今那些在基督耶稣里的，就不定罪了。因为赐

生命圣灵的律，在基督耶稣里释放了我，使我脱离罪和

死的律了。」（罗八 1-2）

       一个基督徒得救以后，对于他所得的新生命，会有

两种不同的认识：一种是认识这生命为能力，一种是认

识这生命为律。这两种认识的差别，差不多像天与地的

差别。到底神给我们的生命是一种能力呢，还是一个

律？人若误会这件事，就可能一直在罪中，而无法胜

过。我们没信主以前，不想要作好；一旦成了基督徒，

就想要作好，也学习作好，然而常常叫我们失望的是，

我们发现自己无力作好。许多人说，我得救了，我有力

量行善了。从前没有信主时，我没有力量行善，但如今

我可以行善了。结果，他的光景常常就像保罗在罗马书

七章所说的：「立志为善由得我，只是行出来由不得我。」

得救的人就有主的生命，许多人常常想靠这生命的能力

来生活，结果却失败了，因此就非常受困扰；有的人甚

至弄得非常灰心，以为神的生命不过这样而已。这是不

正常的，也是不必需的。

      在这里我们要知道，神所赐给我们的生命是有能力

的，但这生命赐给我们，并不是为着能力。能力是在神

的生命里，但神的生命赐给我们不是为着能力。罗马书

八章指明，神的生命赐给我们乃是为着作律。生命为着

能力是一件事，但生命在我们里面作一个新的律又是一

件事。这两者的差别，实在太大；如果我们只知道神的

生命有能力，却不认识神的生命是律，我们就要失去顶

大的福分。保罗在罗马书七章所说的经历，乃是一个得

救之人的经历。许多人想靠生命的能力来生活，结果却

是失败。生命的律远超过生命的能力。神的生命在我们

身上，乃是要以律的方式来运行，而不是要把能力加

给我们。如果我们认识生命乃是以律在我们身上运行，

我们就顶容易从罪里得着释放，我们也顶容易行神的旨

意，讨神喜悦。

     今天基督徒行善不是立志而有的；基督徒行善乃是

因为里面生命之律运行产生的结果。如果我定规今天不

说谎、不骂人、不发脾气，这不是基督的信仰，这不

是新约的恩典。凡用立志去作的，就不是我们的信仰；

我们所信的乃是神的生命在我们里面，藉着律来运行，

使我们能活出基督徒的生活来。

                                          摘自《生命的律》（倪柝声）
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1. 生命的能力与生命的律



2神 家 消 息

聚 会 / 代 祷 事 项

神在温哥华的教会家讯 190 期 2025-03-16

      「我们若认自己的罪，神是信实的，是公义的，必要赦免我们的罪，洗净我们一切的不义。」（约壹一 9）

     关于认罪一事，我们常常作得很表面，甚至忽视它。甚少基督徒明白到恳切的认罪是何等的需要，他

们也感觉不到一个诚恳的认罪，能够带给他们力量去活出一个胜过罪恶的生活。与主耶稣相交时，我们必

须以一颗真诚的心，承认自己每一件罪，因这些罪都会成为我们基督徒生命中的拦阻。

     听听大卫怎样说：「我向你陈明我的罪，不隐瞒我的恶。我说：我要向耶和华承认我的过犯，你就赦

免我的罪恶。…你是我藏身之处；…以得救的乐歌四面环绕我。」（诗三十二 5-7）大卫也说到他不愿意

认罪时的情形：「我闭口不认罪的时候，…你的手在我身上沉重。」（诗三十二 3-4）但当他认罪后，一

个奇妙的改变就来临了。

       认罪的意思，并非单单羞惭地承认自己这一件罪，更是把它交给神，相信祂能为我除去。这样的认罪，

意味着我全然不能除去自己的罪，然而藉着信心的举动，我信靠神来拯救我。这个拯救的意思，一方面是

说我知道我的罪已得蒙赦免，另一方面是说基督宝血将罪从我身上洗净，并且保守我脱离罪的权势。

     哦，基督徒啊！若你正寻求与主耶稣有相交，不用怕去承认你每一件罪，并确信你必蒙拯救。但愿你

与主耶稣相互间有此默契，就是当你认每一件罪时，就必得着赦免，这样你就认识你的主耶稣——祂要将

祂的百姓从罪恶中拯救出来。请相信，在认罪里有着一个大的权能，因为罪的重担已由我们的主，就是我

们的救主担负去了。

认 罪

慕 短安 篇得 信烈 息


